

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dalam pembahasan skripsi penulis yang berjudul implentasi Syukur Driver Ojek Online di Kota Mojokerto Analisis syukur menurut Imam Al-Ghazali Dalam Kitab Minhajul Abidin, peneliti mengambil kesimpulan sebagai berikut:

- a. Berdasarkan Hasil Penelitian Driver ojek online menyimpulkan mengucapkan Alhamduillah, berterima kasih kepada Allah atas rezecky yang diberikan, berterima kasih atas apa yang diterima baik cobaan maupun ujian, serta dapat menerima keadaan baik, keadaan bahagia atau susah dengan senang dan tenang.
- b. Sebagai seseorang yang bekerja Driver Ojek Online di Kota Mojokerto harus memiliki sifat yang mensyukuri nikmat Allah berikan dengan cara mempergunakan nikmat itu dengan optimal dengan keadaan susah ataupun senang guna mendekatan diri kepada Allah. Driver ojek online Kota Mojokerto harus mempunyai sifat senantiasa bersyukur merasa dirinya puas dan cukup tidak iri terhadap pemberian dari Allah mengandung hikmah pelajarannya tetap berperasangka baik dan bersemangat dalam bekerja tidak mudah mengeluh atau putus asa tetap rida dan pasrah atas ketetapan Allah.

#### **B. Saran**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan tentang Implementasi Syukur Driver online di Kota Mojokerto Analisis Syukur menurut Imam Al-Ghazali dalam kitab Minhajul abidin muncul saran yang perlu ditindak lanjut. Adapun saran yang muncul adalah sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang diuraikan, maka saran yang perlu diperhatikan dari bersyukur driver ojek online yaitu tidak mengeluh saat kondisi ojek sepi oleh penumpang sehingga driver ojek online selalu mensyukuri apapun nikmat yang diterima. Bagi peneliti selanjutnya yang tertarik untuk melakukan penelitian dengan tema serupa di harapkan untuk lebih memperhatikan faktor yang mempengaruhi kebersyukuran agar penelitian lebih mendalam dan komprehensif.
2. Peneliti memberi saran serta mengajak kepada semua driver ojek online agar mau berbagi dan menyisihkan sebagian kecil dari pendapatan yang kita miliki. Karena sesungguhnya di balik melimpahnya pendapatan driver ojek online yang kita miliki terdapat hak dari orang-orang yang membutuhkan bantuan kita. Hingga akhirnya semua driver ojek online akan bersikap ridha dengan ketetapan Allah Swt dan Tetap mensyukuri nikmat Allah Swt